



Diputados federales del PRI, orgullosos de la charrería

El Grupo Parlamentario del PRI reconoció a hombres y mujeres que ejercen el deporte nacional de la charrería, al señalar que las escaramuzas y los charros, han sido fundamentales en la construcción del México del Siglo XX. Desde Tribuna, el diputado Mariano González Aguirre destacó la importancia de preservar la identidad y la esencia de nuestra cultura, al recordar que esta actividad fue reconocida por la UNESCO como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la Organización de las Naciones Unidas.

https://efekto10.com/diputados-federales-del-pri-orgullosos-de-la-charreria/